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ACTA NUMERO TREINTA Y DOS 

SESION ORDINARIA DE LA MESA DIRECTIVA DEL COMITE ADMINISTRATIVO DE 
LA UNIVERSIDAD DE SONORA, CELEBRADA EL JUEVES CATORCE DE OCTUBRE DE~ 
MIL NOVECIENTOS CUARENTá Y TRES, EN LAS OFICINAS PROVISIONALES DEL ~ªQ 
VISIONALES DEL PROPIO ORGANISMO , - EDIFICIO PRINCIPAL EN CONSTRUCCION 
DE LA UNIVERSIDAD , EN LA CIUDAD DE HERMOSILLO. 

Asistencia; Señores Dr. Domingo Olivares R., (que presidió
la Sesión), Ing. Ramón Corral , Nicasio Ruibal, Dr . Ignacio Cadena H., 
Carlos Genda, Lic. Er-nesto Camou, Ing. Luis Arturo Romo y Rafael Tre -
viñ.o . 

La Sesión principió a las veinte horas cuarenta y cinco mi
nutos, rieiéHdose por la Orden del DÍA, contenida en la Primera Convo
catoria de la misma, y hecha como sigue ; 

I.- Lectura y Discusión del Acta de la Sesión 
Ordinaria anterior . 

II. - Informe del Presidente. 

III. - Informe de la Comisión Técnico-Académica . 
IV.- Informe de la Comisión de Construcciones . 
V.- Asuntos varios . 

LECTURA Y DISCUSION DEL ACTA DE LA SESION OPJHNARIA ANTERIOR 
Leída y puesta a discusión el Acta de la Sesión Ordinaria anterior , -fUe 
aprobada por unanimidad. 

INFORME DEL PRESIDENTE. 
Informó el Sr . Dr . Olivares, que las Escuelas dependientes -

de la Universidad, continuaban funcionando normalmente . Que habiéndose~ 
le acereado una comisión de estudiantes solicitando una ayuda de 
$150 . 00 para hacer frente a los gastos que originaría la celebración de 
un baile que se proponían organizar para festejar el aniversario de la -
inaguración de los cursos en la Universidad; y que en virtud de que el 
año pasado y en las mismas fechas , se autoriz6 una ayuda de $100 . 00 pa
ra el mismo fin, no tuvo inconveniente en autorizar la cantidad de - -
$150 . 00 solicitada , esta erogación fué aprobada por unanimidad. 

INFORME DE LA COMISION TECNICO- ACADE11ICA 
Informó el Sr. Dr . -Cadena, ·que continuaban discutiendo el -

Presupuesto de Egresos para las Escuelas en el presente ciclo escolar . 

INFORME Db LA COMISION DE CONSTRUCCIONES . 
Informó el Sr . Genda, que l a s trabajos continúan verificán -

dose con toda normalidad . 

gió el Sr. 
por el sr. 

ASUN'.l.'OS VARIOS 
Se dió lectura al oficio que con fecha 7 del presente , diri

Prof . Esquivel Casas , en el que incluye proyecto presentado -
~.R.Canale, para la instalación y funcionamiento de una Radio 
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SESION .OF..DINARIA DE LA MESA DIRECTIVA DEL C.A. U. S. - ACTA NUM . 32 
Difusora . Discuti do el punto se resolvió , que no es de aceptarse por es
tar en estudio otro medio de divulgación de la cultura con menos costo . 

No habiendo más asuntos sobre que tratar, la Presidencia de -
claró cerrada la Sesión a las veintidós hor.as veinte minutos , l evantán
dose, la presente Acta para constancia. 

SECRETARIO 

-
Ni casio Ruibal . 
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